



BERLINER Abendblatt

16.12.2017

Manege frei auf dem Spielplatz Neuhausweg

Der neugestaltete Spielplatz Neuhausweg im Grünzug der Georg-Ramin-Siedlung wurde jetzt seinen Nutzern übergeben. Zugleich wurde der Kita Vogelnest die Urkunde für die übernommene Spielplatzpatenschaft überreicht. Unter dem Motto „Zirkus“ wurde der Spielplatz so ausgestattet, dass er an eine Zirkusmanege erinnert. Es gibt nun einen „Manegen“-Kletterparcours, eine bekletterbare Elefantenskulptur mit Podest und Rutsche, einen Zirkuswagen, eine Löwenskulptur mit Schalltrichtern in einer Distanz von circa acht Metern, einen Sandtisch mit Clownesicht, und eine Doppelschaukel. (RED)